

Originalarbeiten

- 195 Chronische Rückenschmerzen: Mehr als Schmerzen im Rücken. Ergebnisse eines regionalen Surveys unter Versicherten einer Landesversicherungsanstalt
A. Raspe, C. Matthis, V. Héon-Klin, H. Raspe
- 204 Ergebnisse zur Versorgungsqualität in der kardiologischen Rehabilitation bei Frauen und Männern: Sind Frauen benachteiligt?
O. Mittag
- 211 Evaluation ärztlich betreuter Reisen für Herzranke („Herzreisen“). Zufriedenheit der Reisetilnehmer und langfristige Auswirkungen auf die gesundheitsbezogene Lebensqualität
R. Rugulies, E. O. Krasemann, J. Siegrist
- 218 Der SF-36 in der rehabilitationswissenschaftlichen Forschung – Ergebnisse aus dem Norddeutschen Verbund für Rehabilitationsforschung (NVRF) im Förderschwerpunkt Rehabilitationswissenschaften
M. Bullinger, M. Morfeld, T. Kohlmann, J. Nantke, H. van den Bussche, B. Dodt, S. Dunkelberg, I. Kirchnerberger, A. Krüger-Bödecker, A. Lachmann, K. Lang, C. Mathis, O. Mittag, A. Peters, H.-H. Raspe, H. Schulz
- 226 Zielorientierte Ergebnismessung (ZOE) mit dem IRES-Patientenfragebogen: Eine kritische Zwischenbilanz
C. Zwingmann
- 236 Der IRES-Fragebogen Version 3 (IRES-3) bei 1818 Rehabilitanden mit muskuloskelettalen Erkrankungen
T. Schochat, C. Pilz, R. Neuner
- 245 Arbeitsunfähigkeit bei jüngeren Dorsopathie-Patienten und ihre Wechselwirkung mit Schmerzen, Funktionskapazität, sozialen Faktoren und Persönlichkeitsstilen
H.-L. Schumacher, N. Baumann

Originals

- 195 Chronic Back Pain: More Than Pain in the Back. Findings of a Regional Survey Among Insurees of a Workers Pension Insurance Fund
A. Raspe, C. Matthis, V. Héon-Klin, H. Raspe
- 204 Findings on Gender Differences in the Quality of Care in Cardiac Rehabilitation: Are Women Discriminated Against?
O. Mittag
- 211 Evaluation of Physician-Accompanied Vacation Trips for Heart Patients (“Heart Vacation Trips”). Participants’ Satisfaction and Long Term Impact on Health Related Quality of Life
R. Rugulies, E. O. Krasemann, J. Siegrist
- 218 SF-36 Health Survey in Rehabilitation Research. Findings from the North German Network for Rehabilitation Research, NVRF, within the Rehabilitation Research Funding Programme
M. Bullinger, M. Morfeld, T. Kohlmann, J. Nantke, H. van den Bussche, B. Dodt, S. Dunkelberg, I. Kirchnerberger, A. Krüger-Bödecker, A. Lachmann, K. Lang, C. Mathis, O. Mittag, A. Peters, H.-H. Raspe, H. Schulz
- 226 Goal Oriented Measurement with the IRES Questionnaire: A Critical Interim Statement
C. Zwingmann
- 236 The Indicators of Rehab Status Questionnaire Version 3 (IRES-3) in 1818 Rehabilitees with Musculoskeletal Diseases
T. Schochat, C. Pilz, R. Neuner
- 245 Temporary Working Disability Among Younger Patients with Back Pain and its Interaction with Severity of Pain, Functional Capacity, Social Factors and Personality Styles
H.-L. Schumacher, N. Baumann